

## SAINT-AMANT-TALLENDE

Conférence sur la vie de Guillaume de Murol



**CONFÉRENCE.** Plus de place dans le grand salon du château pour la conférence sur la vie de Guillaume de Murol.

Retracer la vie de Guillaume de Murol de 1350 à 1440 et plonger le public dans un passé bien lointain, tel était l'objectif de Philippe Auserve lors de sa conférence vendredi dans le grand salon du château de Murol en Saint-Amant.

Quelques précieuses liasses de papiers de cette époque, qui ont survécu aux vicissitudes des siècles, ont révélé à l'auditoire la situation économique d'une petite seigneurie d'Auvergne au début du XV<sup>e</sup> siècle, celui de Guillaume de Murol. Son fief comprenait trois lieux principaux, la terre éponyme, celle de Saint-Amant-Tallende et celle de Vialle à Luzillat. Guillaume gère

son bien très attentive- ment et tient consciencieusement sa comptabilité ; ce n'est pas la richesse, mais au moins une aisance certaine, et il transmettra sa seigneurie à ses descendants en bien meilleur état qu'il ne l'avait reçue. En même temps qu'il enregistre ses rentrées et ses dépenses, Guillaume note à l'occasion des événements familiaux, inscrit ses dispositions testamentaires et va même jusqu'à transcrire des poèmes de sa composition. À travers ces textes, racontés avec passion par Philippe Auserve, l'assistance a pu se faire une idée de la personnalité de Guillaume de Murol, un petit seigneur auvergnat. ■

## CHANONAT

Des randonnées motos pour le confort de l'enfant hospitalisé

Depuis plusieurs années, 30 €, l'accompagnant(e) est à 13 €; la démonstra-

## LE CHÂTEAU DE MUROL À SAINT-AMANT-TALLENDE



La chapelle du château d'époque romane, dont il ne subsiste que le chœur, tenait lieu d'église paroissiale jusqu'au XIX<sup>e</sup> siècle.



Le public a pu découvrir l'exposition viticole organisée par l'association Saint-Amant Histoire et Patrimoine dans les caves reliés au cuvage du château par une galerie.



Nombreux furent les visiteurs venus pour découvrir le château et la magnifique bibliothèque avec son papier peint, évoquant la chanson de Roland, l'unique en France sur 7 exemplaires dans le monde.



Les visiteurs ont été très nombreux à venir découvrir le château de Murol en Saint-Amant pour les journées du patrimoine.

## LA ROCHE-BLANCHE

Les fouilles attirent les nombreux visiteurs

Dans le cadre des journées du Patrimoine Mond'Arverne Tourisme avait organisé quatre visites (samedi et dimanche) des fouilles réalisées l'été dernier par des archéologues venus de toute la France et de la Suisse aidés par les bénévoles de l'associa-

